

## Comités de plantas de beneficio

# Fedepalma avanza en el Proyecto Sombrilla MDL

**D**e acuerdo con la programación acordada entre Cenipalma y las empresas con planta de beneficio por zonas palmeras, el Programa de Medio Ambiente e Infraestructura de Fedepalma participó en la reunión del Comité de la Zona Central que se realizó en la ciudad de Bucaramanga el 20 del presente mes de octubre.

Los temas tratados por la parte ambiental se relacionaron, en primer lugar, con los compromisos a desarrollar en lo que resta del presente año con la Corporación Autónoma Regional del Cesar (Corpocesar) y la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) para cumplir con la gestión en los procesos de requerimientos especiales, monitoreos, seguimiento y control.

En la segunda parte se analizaron para el Proyecto Sombrilla MDL: el estado de avance de todos los procesos desde el punto de vista administrativo, financiero y de protocolos entre las partes, en la parte técnica los resultados de las visitas de campo a todas las empresas para conocer la situación actual de los Sistemas de Tratamiento de las Aguas Residuales (STAR) y plantear las recomendaciones para atender las visitas del validador externo que se espera tenga lugar en el próximo mes de noviembre y solicitar la revisión y complementación final de la información requerida en los

formularios a todas las empresas que participan en el Proyecto Sombrilla para estructurar el Documento Técnico final, conocido como PDD.

Esta misma gestión se desarrollará para las zonas norte, oriental y occidental dentro del cronograma aprobado por Cenipalma y las empresas respectivas. 



## ➔ Finagro quiere vincular más a la banca con el sector

actividad, tanto en lo concerniente a los cultivos de la materia prima como a la transformación industrial de los productos y su posterior comercialización.

### ¿Cuál es el resultado obtenido en materia de crédito con las alianzas productivas?

Finagro considera que a través de las alianzas productivas se puede seguir vinculando a los pequeños productores teniendo en cuenta conceptos básicos para lograr el éxito en este tipo de proyectos, como son, la selección de los participantes, la asistencia técnica y la comercialización de la producción.

### ¿A qué atribuye el freno que se ha observado este año en la demanda de recursos de Finagro?

No ha habido tal freno este año en la demanda de recursos Finagro. Se ha presentado es una recomposición entre las líneas de financiación. En el 2006 se han disminuido los recursos para capital de trabajo pero en compensación se han incrementado sustancialmente los destinados para créditos de inversión.

### Para los cultivos de tardío rendimiento, como es el caso de la palma, ¿qué características tiene el crédito?

Para créditos como el del cultivo de palma existen las siguientes características: plazos de hasta 12 años; tasas entre el DTF + 5 y el DTF + 8, dependiendo del tipo de productor (asociativo o individual); incentivo para la capitalización rural (ICR) y posibilidad de garantías (FAG).

### En el caso concreto del sector palmero, ¿qué resultados hay hasta ahora en materia de crédito, FAG e ICR?

Por la línea de crédito Finagro para este sector se han destinado, entre 2000 y lo que va corrido de 2006, un total de \$269.868 millones; lo que ha llevado a que se beneficien 64.030 hectáreas en todo el país. En el mismo período de tiempo, en total se han aprobado 446 solicitudes de ICR para palma de aceite y el monto desembolsado para este sector ha sido de \$66.731.9 millones. En cuanto a FAG para el sector palmero se han expedido 341 certificados de garantía que amparan créditos por un valor de \$87.130 millones con un valor inicial garantizado de \$69.757 millones. 